
 22.10.08 в Центральном доме журналиста прошла пресс-
конференция всемирно известной ясновидящей и экстрасенса

француженки Марии Дюваль на тему:

"Мария Дюваль: парижская ясновидящая предсказывает 
будущее России"

РАСШИФРОВКА СТЕНОГРАММЫ

Мадам Мария Дюваль

Добрый день. Я очень рада приветствовать вас всех,  и я очень рада, что 

вас так много,  что вы в таком огромном количестве пришли встретить 

мою скромную персону. Надеюсь, что я смогу правильно ответить на ваши 

вопросы, что мы хорошо проведем время вместе.

Вы, может быть, меня не знаете.  В 1999 году, когда в России было пять 

кандидатов в президенты, я впервые в мире предсказала, что президентом 

станет г-н Путин. В то время, хотя он еще был не так известен. 

Сейчас, если  хотите, мы поговорим немного об этом глобальном кризисе 

мировой экономики. Это исключительный кризис. Он исключительный и 

по своей природе, и по своему масштабу.  Т.е. это самый большой и самый 

глубокий кризис с начала основания капиталистического общества. Мир 

должен измениться. Он  должен измениться и политически, и глобально. 10 

лет назад я говорила о России. Я уже тогда говорила, что она будет великой 

Россией,  благодаря  своей  армии,  своей  нефти,  своим  специалистам  в 

области экономики, своему государству, которое станет все более сильным 

и  могущественным,  не  смотря  на  возможные  войны.  Всегда  есть  цена, 

которую необходимо заплатить за всех тех, кто живет в России. Будет также 

улучшение, начиная с 2010 года. 

В это время восстановиться ситуация в Соединенных Штатах. 

Если у вас есть какие-то острые вопросы, я постараюсь ответить на них. 

Вопрос из зала: газета «Гудок»



Добрый день. Газета «Гудок» - транспортная газета. Особенно интересует 

прогноз в транспортной сфере в настоящее время, причем это авиации 

касается и других коммуникаций. Как вы это видите в мире и в России, 

внутри всякие крушения, коллапсы, самолеты, поезда, если это есть?

Мадам Мария Дюваль

Вы знаете, в принципе, крушений самолетов гораздо меньше, чем 

крушений, когда  происходят  перевозки другими транспортными 

средствами, тогда погибает гораздо больше людей. Что касается 

транспортных проблем по сравнению с Европой и другими странами, 

проблемы будут, в основном из-за политики. 

Вопрос из зала: газета «Наша Губерния»

Госпожа  Дюваль,  всей  аудитории  понятно,  что  интерес  к  Вам  большой 

(плохо слышно) и политических деятелей. Но насколько часто они следуют 

именно Вашим советам? Или слушают, а делают по-своему.

Мадам Мария Дюваль

Не всегда. С проблемами финансов, геополитическими, политическими 

проблемами, деловыми сферами. И в настоящее время, даже когда ты 

являешься хорошим астрологом, и даже ясновидящим хорошим, и даже 

если много читаешь, очень сложно определить будущее конкретно.

Вопрос из зала — «Комсомольская правда»

А когда, по-Вашему, появятся такие политики, которые будут слушать 

таких людей, как Вы?

Мадам Мария Дюваль

Я знавала президентов, и часто они спрашивают совета, а потом делают 

так, как им нравится. 



Вопрос из зала: радио «Сити FM»

Обращались ли к Вам люди из России, я имею в виду,  из высших 

чиновников. И что все-таки будет с нашей биржей? 

Мадам Мария Дюваль

Богатые русские миллионеры и миллиардеры обращались ко мне, я с ними 

встречалась. И, можете себе представить, у них абсолютно те же проблемы, 

что и у нас с вами. У них проблемы любовные, семейные, проблемы со 

здоровьем, и проблемы с тем, как сохранить их деньги. 

Вопрос из зала: журнал «Дельфис»

Сейчас много говорят, что кроме политического  кризиса  (плохо слышно), 

о природных катаклизмах,  которые должны изменить конфигурацию 

мира и всю жизнь на Планете. Что Вы можете сказать? Говорят, называют 

определенные сроки очень серьезных природных катаклизмов. Есть какие-

нибудь у Вас представления об этом, и что Вы могли бы сказать? 

Мадам Мария Дюваль

Земля существует уже в течение  13 миллиардов 700 миллионов тысяч лет. 

В это время естественно происходили самые разные проблемы, которые 

случались на Земле, разного рода катаклизмы. И, естественно,  будут еще 

какие-то события, и тем более, что у нас стоит острая экологическая 

проблема. Но сказать, что мы ждем конца света, я бы не решились. Я бы 

этого не сказала. Когда закончится земной мир, мы уже будем на 

геокосмической станции. И у нас будет совсем другая жизнь. Земля 

выживет. Я поеду на космическую станцию, а вы?

Вопрос из зала: газета «Жизнь»

Скажите, пожалуйста, когда закончится экономический кризис и что ждет 



мировую экономику в 2009 году? 

Мадам Мария Дюваль

У вас очень красивое название — жизнь! В 2009 году будет большой спад, 

это великий  год спада. Т.е. как я сказала только что, дела пойдут лучше 

после 2010 года, когда Соединенные Штаты Америки восстановятся после 

этого практически театрального падения. Если у меня есть совет, который 

я могла бы вам дать, то в течение двух лет лучше не вкладывайте в 

доллары.

Вопрос из зала: журнал «Карьера»

Скажите, пожалуйста, по Вашим прогнозам, а как ситуация финансово-

экономического кризиса будет сказываться на России?  Наше руководство, 

я имею ввиду руководство страны,  уверяет население, что для нас она 

пройдет относительно легко. Так ли это? Как это скажется на жизни 

простых людей?

Мадам Мария Дюваль

Несмотря на то, что Россия это очень богатая страна и станет еще богаче в 

связи с тем, что найдут еще больше нефти, откроют новые нефтяные 

месторождения, т.е. впоследствии будут позитивные направления развития 

России в связи с тем, что с открытием новых нефтяных месторождений и 

других факторов, но прежде, чем это случится, в течение двух лет вы 

сможете узнать тяжелые времена. И только потом вы, русские, сможете 

одолжить денег нам европейцам. 

Вопрос из зала: телевидение Польши

Каким будет максимальным   курс доллара по отношению к рублю?

Когда  произойдет обвал доллара? 



Мадам Мария Дюваль

Мадам Дюваль говорит, что максимум не возможен, потому что доллар 

падает. Он может только падать. Евро немножко упало, но будет 

поддерживать тот же уровень. Если у вас есть доллары, надо их срочно 

продавать, пока они не обесценились. Обвал доллара может произойти 

через два-три месяца. И на следующий год — сентябрь, октябрь, ноябрь — 

это будет худший момент для доллара. Он может ничего не стоить. 

Вопрос из зала: газета «Необъявленный визит»

Возможно ли в ближайшие два года сверхразрушительное землетрясение в 

Калифорнии? 

Мадам Мария Дюваль

Я не изучила этот вопрос, простите. 

Вопрос из зала: газета «Необъявленный визит»

Можете ли обрисовать ближайшее будущее Западной Сибири?

Никогда об этом не задумывались?

Мадам Мария Дюваль

Сейчас Западная Сибирь страдает очень. Сейчас Западная Сибирь 

находится в трудных условиях, потому  что  нет того, что можно назвать 

цивилизацией, хорошим  развитием    промышленности. Но благодаря 

тому, что это очень богатая территория, благодаря всем залежам, которые 

там имеются, я считаю, что через 5-6, может быть, 10 лет Западная Сибирь 

пойдет наверх. Потому что инвестиции были в Западную Сибирь, но пока 

эти усилия еще не оплачиваются. Вы согласны со мной?

Вопрос из зала: газета «Необъявленный визит»

Кейси предсказал, что Западная Сибирь станет новым сухопутным 



ковчегом человечества. А как она индустриально развивается... 

Предсказал Эдгар Кейси.

Вопрос из зала:

Мария,  скажите, пожалуйста, сейчас ученые очень много проводят 

экспериментов. Что они смогут открыть в ближайшее время, что 

кардинально поменяет нашу жизнь? 

Мадам Мария Дюваль

Если очень просто об этом сказать, то  мы сейчас находимся на пороге 

развития  мира, который будет совершенно другим. Посмотрите, если 

сравнить нашу жизнь с жизнью   50 лет назад, скорость жизни увеличилась 

вдвое. И эзотерики считают, что человек был создан для жизни в течение 

140 лет. Глобальные изменения произойдут в медицине. Замена органов 

будет происходить очень легко. Создастся аппарат, который будет 

позволять человеку хорошо видеть. Будет создан компьютер, который 

будет работать по команде разума. Люди, которые парализованы 

полностью или частично, смогут двигаться, ходить благодаря 

минимальной хирургической операции. Будут также рождения 

клонированием. Вы знаете, что сейчас очень многие люди обращаются к 

врачам, чтобы родить ребенка. Я считаю, что человек будет меняться 

кардинально, т.е. я думаю, что это будет трансгенетический человек. Т.е. 

изменится и образ мыслей, и образ жизни, привычки. Я считаю, что 

придется вернуться человеку к духовности. Я считаю, что мир меняется 

глобально, что мы присутствуем сейчас при революции, которая 

происходит по перемене человека и мира. И такая революция не может 

произойти безболезненно. Но знак  Водолея это цикл знаний. Если раньше 

умные люди использовали свои мыслительные способности только на 

10%, то сейчас это меняется. Вы можете это проследить на примере детей, 

которые в 5-6 лет легко обращаются с компьютером. Т.е. сейчас, начиная с 



детства,  у человека появляются очень быстро  какие-то новые познания, 

что приведет к созданию нового мира. Может быть, для нас это не очень 

удачный момент, потому что мы находимся на переломе мирового 

развития. Мир поменяется в лучшую сторону через 20-30 лет, а мы уже 

будем к этому времени стариками. 

Вопрос из зала: зам. главного редактора журнала «Работница»

О проблемах мирового финансово-экономического кризиса как-то  больше 

принято говорить с экономистами, финансистами или банкирами.

У меня вопрос больше к тому, чем Вы непосредственно занимаетесь, т.е. к 

Вам как к астрологу и ясновидящей. Как известно, в мире существует 

закон следствия и причины, иначе  называемый кармой. Почему, на Ваш 

взгляд, при рождении у человека отсекают или отсекаются все 

информационные каналы или память? Если принять во внимание 

постулат о том, что человек не одну жизнь проживает, а прошлые жизни. 

Тем самым лишаем его возможности как бы в этой жизни улучшить свою 

карму, зная свои грехи прошлом. Вот, на Ваш взгляд, почему так 

происходит? 

Мадам Мария Дюваль

Во-первых, я хочу сказать, что не все верят в реинкарнацию. Это не 

мировая дисциплина, которая воспринимается всеми  как данное. Если 

верить в реинкарнацию, то, видимо, она сделана для того, чтобы с каждой 

новой реинкарнацией личность развивалась. С другой стороны, есть же 

другие религиозные течения, где каждое проповедует свои правила для 

того, чтобы держать человека в определенных рамках. Самое важное  это 

то, во что вы верите. 

Вопрос из зала:

Сжажите, пожалуйста, Вы нам очертили образ будущего  через 20-30 лет, а 



что произойдет с институтом брака за это время? Какой будет семья? Как 

будут воспитывать детей? Т.е. новый человек, видимо, и в этом будет нов.

Мадам Мария Дюваль

Что будет с семьей и что будет с мужчиной? Мужчина будет такой 

кочевник. Он будет жить везде, повсюду. У него будет одна, две, три семьи, 

четыре. Но, к счастью, женщины станут всемогущими. И они заставят 

человека идти по прямой линии.

Вопрос из зала:  радио «Сити FM»

Ваши фотографии очень часто публикуются в российских газетах...(плохо 

слышно).

Мадам Мария Дюваль

Вы задали вопрос второй по поводу биржи. Биржи обвалятся. Но в 

принципе биржа это не очень важно, потому что в будущем будут мировые 

банки, и все банки будут сателлитами мировых банков. 

Вопрос из зала: «Комсомольская правда»

Скажите, когда российское государство сможет обеспечить своему народу 

уровень жизни (плохо слышно)...

Мадам Мария Дюваль

Естественно, это ваше право жить на том же уровне, что и европейцы. Я 

сказала уже, что улучшение начнется через два года. Но, я думаю, что не 

раньше, чем через 5 лет вы достигнете такого уровня. И тогда, поскольку я 

вам доверяю, я вам скажу что-то необычное. Надеюсь, что меня не 

отправят в тюрьму. Я еще раз изучила расположение звезд, которые 

влияют на бывшего президента Путина. И хочу вам сказать, что бывший 

президент России  Путин станет опять президентом великой России.



Лидия Неведомская, астролог:

Несколько минут назад Вы сказали, что самое главное это то, во что 

человек верит. Во что или в кого верите лично Вы? 

Мадам Мария Дюваль

Дорогой друг, я могу Вам сказать мой возраст. Мне 71 год. За 71 год я 

изучила много религий, много философов. Я всегда честно изучала. И 

сейчас я ничего не знаю -  я могу сказать. 

Вопрос из зала: «Московский комсомолец»

Что будет с военными конфликтами в ближайшее время на территории 

мира, России.?  Какие будут у нас отношения  с Америкой в военном 

плане? 

Мадам Мария Дюваль

Я предпочитаю не говорить об этом. Я боюсь, что не пересеку границу 

потом, если я скажу правду. 

Вопрос из зала: журнал «Карьера и обучение»

Еще один вопрос, если позволите, раз у нас пошли такие высокие 

откровения. Скажите, пожалуйста, Мария, Вы, наверное, заглядывали в 

будущее нашего президента Медведева. Какова его судьба?

Мадам Мария Дюваль

Да, я посмотрела, конечно. Когда я составила свое личное мнение о 

президенте до изучения расположения небесных светил, у меня не было 

положительного мнения об этом человеке. Но после того, как я изучила 

небо, получилось, что, в общем-то,  этот человек очень сильный, с 

серьезным характером, отважный. Что я могу сказать? Он закончит свой 



мандат президентом. 

Александр Толмачев — Фонд «Живая Планета»

Мария, Вы глубоко верующий человек, это чувствуется. В ближайшие 

50-60-70 лет разные религиозные конфессии все-таки объединятся, хоть 

когда-нибудь?

Мадам Мария Дюваль

Нет. В будущем конфессии будут все более и более различными. Они будут 

дальше друг от друга, не смотря на влияние Водолея, который требует 

универсального состояния Планеты. И каждый будет защищать свою 

религиозную позицию до смерти.

Александр Толмачев — Фонд «Живая Планета»

Детей нужно воспитывать в какой религии?

Мадам Мария Дюваль

Это зависит от родителей. Зависит также от ума, интеллигентности, 

открытости. Я считаю, что нужно давать детям подумать самим. И, может 

быть, предложить им два или три разных направления, хотя это и очень 

сложно. (Неразборчиво)  вокруг, которые встают по отношению к ребенку, 

это уважение  другого  человека. Это уже  самая первая религия, которая 

должна быть преподана ребенку, это уважение к другому человеку. Потому 

что,  что стоит в основе конфликтов между конфессиями? В основе стоит 

как раз неуважение по отношению к другой конфессии. 

Я хочу сказать еще о любви. Хочу сказать, что любовь запрограммирована 

в нас, и надо только об этом подумать. Любовь к ближнему, вот к этому, к 

тому, сочувствие. Все это рождает любовь взаимную. И я хочу сказать, что, 

несмотря на какие-то конфликты, которые еще предполагаются, и тот 

путь, который должно пройти человеческое общество, все-таки люди 



изменятся в сторону любви. Вы согласны со мной?

Вопрос из зала: ???

Кто станет американским президентом,  и как сложатся   отношения с 

Россией?

Мадам Мария Дюваль

Очень плохо.  Я изучила расположение планет двух  кандидатов в 

президенты Соединенных Штатов. У Майкла Маккейна такое 

расположение планет, которое не позволит ему победить. У Обамы есть 

совсем чуть-чуть больше шансов, чем у предыдущего. Т.е. следующий 

президент будет черный, что, собственно, по вероятности, может укоротить 

его жизнь. 

Вопрос из зала: Журналист говорит по-французски.

Вопрос заключается в том, если у нас еще пять лет (неразборчиво) жизни, 

то какой бы совет мадам Дюваль дала, каким образом (неразборчиво) 

пережить?

 Мадам Мария Дюваль

Вы же узнали в  России самое худшее Вы же смогли как-то пережить все 

эти сложности. Т.е. сейчас, чтобы пережить тяжелые моменты, опять же 

каждый должен участвовать. И усилия каждого помогут всей России. 

Никакого волшебного события не произойдет. Вы станете богатыми на 

энергетическом уровне. Российские связи с Южной Америкой, у вас есть 

другие связи, о которых я сейчас предпочитаю не говорить. У вас очень 

продвинутые технологии. Опять же открытие новых нефтяных 

месторождений тоже повлияет на обогащение нации. Мы сейчас говорили 

о Западной Сибири. Опять же  откроются новые месторождения. Все 

природные богатства обогатят вас.  Я считаю, что,  если государство 



постепенно обогащается, то это будет иметь эффект и для всех его жителей, 

для  всех членов общества. Соответственно, пять лет вы должны пережить, 

стараясь, как можно лучше. Потом вернется, скорее всего, Путин. И вы 

будете продолжать хорошо жить. Сейчас в вашем обществе есть очень-

очень  богатые нувориши и есть очень бедные. Т.е. сейчас ситуация 

улучшается и постепенно будет улучшаться.

 

Вопрос из зала: медиапортал «Хранитель»

В каком возрасте Вы обнаружили у себя способности ясновидящей? И 

насколько этот необыкновенный дар помог Вам стать счастливой 

женщиной?

Мадам Мария Дюваль

Что касается дара, когда его имеешь, то кажется, что его имеют все. Я 

думала именно так. И видела что-то, у меня было видение, и я считала, что 

и вот у  этой мадам или господина такие же видения. Т.е. я не считала, что 

это что-то редкое, необычное. Но, правда, начали появляться какие-то 

сложности, когда я была студенткой. Я была средняя студентка, скажем. Но 

оценки у меня были отличные именно потому, что я видела. Т.е., когда 

задавали  задачи математические, химические или физические, сложные, я 

видела решение. Я фактически списывала его. И когда меня вызывали к 

доске и предлагали рассказать ход моих мыслей, я не могла ничего 

объяснить. Соответственно, меня за это наказывали. Как я могла 

объяснить, что я закрывала глаза и видела решение. Это было невозможно 

объяснить. Это что-то невозможное. 

Вопрос из зала: Агентство ???

Вернется ли в Россию в будущем тоталитарный режим? Как Вы 

пользуетесь своим даром в... 



СМЕНА СТОРОНЫ КАССЕТЫ

Мадам Мария Дюваль

Я изучила расположение небесных светил, которые управляют жизнью 

Путина. И я увидела, что у него необыкновенная судьба. У него будет 

железная рука. Но я не считаю, что вы будете переживать то, что вы уже 

пережили в прошлом. 

Вопрос из зала: журнал «Моя Москва»

Мадам Дюваль, Вы приехали в наш город, который даже для нас резко 

меняется за последние годы. Естественно, в этом большая заслуга нашего 

градоначальника. Но, как известно, власть не вечна. Скажите, кого Вы 

видите на этом посту? Может ли этот пост занять женщина? 

Мадам Мария Дюваль

Я не изучила этот вопрос. Мне жаль.

Вопрос из зала:

Мадам Дюваль, обращались ли  русские деятели какие-нибудь интересные 

или  из шоу-бизнеса,  или руководители лично к Вам, чтобы получить 

прогноз (плохо слышно)?

Мадам Мария Дюваль

Целый список в моем портфеле.

Вопрос из зала:

Если не про нас, то вообще, будет ли третья мировая война?

Мадам Мария Дюваль

Не будет. Почему? Не потому что такие хорошие руководители у нас. 



Просто потому, что если развяжется третья мировая война, то жизни не 

останется на Земле. 

Ведущий — Шведов С.В.

В этом зале присутствуют члены Оргкомитета «Живая Земля», в том числе 

и я, один из его  представителей. Как Вы считаете,  наша Планета Земля 

это живое существо? 

Мадам Мария Дюваль

Конечно, Земля, конечно, живая, но если мы будем к ней относиться, как 

мы относимся сейчас, как к общественной урне, куда сбрасываются 

отходы, относится так, чтобы целые виды животных исчезали, то как вы 

хотите, чтобы она выжила? 

Т.е. будущее будет зависеть от нашей с вами воли. 

Ведущий — Шведов С.В.

Уважаемые  коллеги, большое  спасибо всем. Спасибо Марии Дюваль за то, 

что она нашла время придти к нам и ответить на ваши вопросы. Спасибо 

всем.


